

Familias de John H. Amesse,

#### Elección de escuela

Es hora de elegir la escuela. La oportunidad de elegir a la escuela se abre el 11 de enero. **Haga clic aquí** para ir al sitio web y obtener más información. Si tiene preguntas, no dude en comunicarse con nuestro personal de la oficina principal. También estamos trabajando para organizar un evento del 6to grado para nuestros estudiantes de 5° grado a finales de enero o principios de febrero. ¡Manténganse al tanto!

## Feria de Las Escuelas Secundarias (6to grade - 8vo grado) @ John H. Amesse

Organizaremos una feria de escuelas intermedias para estudiantes y familias el jueves 1 de febrero. Los estudiantes de quinto grado tendrán la oportunidad de visitar a unas escuelas durante el dia escuela de las 2 a las 2:45 p. m. Luego, los padres y las familias del quinto grado pueden venir con sus estudiantes a visitar una o dos escuelas favoritas de 3:00 a 4:00 p. m.

Atentamente,

Michael Bateman Director, John H. Amesse Escuela primaria

# John H. Amesse Elementary el lunes, el 15 de enero For questions call 720-424-9988

Cambios en el proceso de solicitud de ECE

Todas las familias de ECE-3 y ECE-4 deberán participar en SchoolChoice de DPS para coincidir con su escuela preferida para el año escolar 2024-25. Este es un cambio con respecto al año pasado, ya que las familias presentarán la solicitud primero a través de SchoolChoice de DPS en lugar de Universal Preschool Colorado (UPK).

Estamos dirigiendo a las familias a la solicitud SchoolChoice de DPS para la inscripción en ECE. Recomendamos encarecidamente a las familias que envíen su solicitud de ECE durante la Ronda 1, ya que esto les ofrecerá la mejor oportunidad de obtener un lugar en el programa preescolar que deseen. La ronda 1 comienza a las 10 a. m. del 11 de enero y cierra a las 4 p. m. el 12 de febrero de 2024. Después de la Ronda 1, los equipos de Servicios de Inscripción y Educación Temprana de DPS se comunicarán con las familias para brindarles los siguientes pasos para completar una solicitud de apoyo financiero a través de UPK.

Consulte el kit de herramientas de la Primera Ronda de Preescolar para obtener recursos que respalden la inscripción en ECE para sus familias. Dirija cualquier pregunta al personal de nuestra oficina principal: Lisa o Erica a 720-424-9988.

## Necesitamos a voluntarios!!

Vamos a necesitar ayuda en ordenar y ayudar a clases en el laboratorio STEAM, el salón de arte, la biblioteca, el cuarto de libros. Si Usted puede dar unas horas una vez por un día semanal, necesitamos a cada voluntario posible. Vamos a tener días semanales para voluntarios los martes y jueves. Llame Ud. a la oficina al 720-424-9988.



## John H. Amesse Elementary



## Recordatorios

¡Hay espacios para la escuela de los sábados disponibles!

Regístrese para la escuela de los sábados en la oficina principal. Regresamos con eso el 3 de febrero.

## <u>Lucha de amor y eruditos ilimitados</u> <u>Programas extracurriculares</u>

Todvia hay cupo para mas estudiantes.
Revise el folleto para obtener
información sobre los programas
extracurriculares Struggle of Love y
Scholars Unlimited.

Struggle of Love's ofrecerá actividades extracurriculares para nuestros estudiantes los miércoles de 1:30 a 5:30 p.m. (Los estudiantes que actualmente están en Scholars Unlimited pueden participar, pero deben completar el formulario de permiso del programa extracurricular Struggle of Love. También ofrecerán enriquecimiento los lunes y viernes de 3:00 a 5:30 p. m. para los estudiantes que aún no están en Scholars Unlimited. Académicos ilimitados.

Folleto de programas extracurriculares
2023-2024

## Calendario

### El mes de enero

**15 de enero:** NO HAY CLASES para los estudiantes y el personal (Día del Dr. Martin Luther King Jr.)

**15 de enero - 2 de febrero:** Estudiantes voluntarios del colegio de Regis ayudan a nuestra escuela.

**19 de enero:** K/ler grado- Un viajo al "Western Stock Show"

#### 25 de enero de 2023-

Reunión de Padres "Snack and Chat" (8:00 - 9:00 a.m.)

Reunión del CSC [Nos enfocamos en el presupuesto.] (4:00 - 5:30 p.m.)

**31 de enero:** Una celebración y premios para estudiantes acerca de las pruebas de literatura (I-Station), matemáticas y asistencia.

## 31 de enero: Empieza nuestra

Recaudación de fondos "Butter Braids" para recolectar fondos para recursos académicos para nuestros estudiantes.

#### El mes de febrero

**16 de febrero:** (4:00 - 6:00 p.m.) El Festival de Matemáticas y de celebrar la Historia de los afroamericanos

# Hay ayuda con el compra de uniformes!

Si su estudiante necesita ayuda con comprar una camisa del uniforme, favor de contactarle a la oficina.

Llame Ud. a la oficina al 720-424-9988 para mas informacion.



## <u>Escuela Primaria John H. Amesse</u> <u>Proyecto Museo de Historia</u>

¿Es usted alumno de John H. Amesse?

¿Conoce a algún alumno de John H. Amesse?

¿Tiene algún estudiante que se haya graduado de John H. Amesse?

Esperamos iniciar un Museo de Historia John H. Amesse. Envíeles este formulario de Google para que podamos comenzar a recopilar los nombres, contactos, historias e imágenes para reconstruir nuestra historia de JHAE. El objetivo será crear un museo de fotografías, historias y artefactos que ayuden a nuestra comunidad actual a comprender y apreciar la historia de la comunidad de Montbello y el legado de JHAE.